



学校だより



笑顔いっぱい 夢いっぱい 仲よし「北」の元気な子

四箇郷北小学校
松山裕一
R 7.1.28 (火)

「よりよい四箇郷北をつくるためのアンケート」の結果より

昨年12月に『よりよい四箇郷北小学校をつくるために』というアンケートを、児童と保護者の皆様を対象に行いました。『よりよい四箇郷北小学校をつくるために』活かしていきたいと思えます。今後とも、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

「学校が楽しい」「友達と仲良くしている」が90%以上です。多くの児童が学校生活を楽しんでいることがわかります。児童が笑顔で過ごし楽しく学べる学校を目指していることもあり、とてもうれしく感じています。これらが100%になるよう教職員一同、楽しい学校づくりを目指し、一層努力していきます。



よりよい四箇郷北アンケート	低学年	中・高学年	保護者
学校が楽しい (保護者…楽しそうに通っている)	97	92	92
友達と仲良くしている	95	98	/
毎日の勉強がわかる (身につけている)	91	86	85
誰にでも挨拶ができる	89	85	65
掃除を一生懸命している	97	86	/
給食の時間が楽しみ	95	89	84
家の人に学校の事をよく話す	84	79	75
学校はきれいで使いやすい	96	84	77
命や社会のきまりの学習	/	96	66

※表の数値は、質問に対して肯定的に答えた人数の割合を%で表したものです。また、保護者欄の数値は、保護者の皆様から見た我が子の姿を評価したものです。(斜線は該当する設問なしのため)

お知らせ

・校内作品展：12日～14日（9：00～16：00）図工室にて開催します。同時に1階廊下に書初会金賞・中央展入選作品を展示します。子どもたちの力作を見てあげてください。

